

Asep Japar Ucapkan Hari Guru Nasional di Acara Hari Bakti PU ke 78 di Ci Curug

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID

Nov 26, 2023 - 02:36



Sukabumi - “Saya ucapkan Selamat Hari Guru Nasional (HGN) Tahun 2023. Kebetulan saat ini kami masih dalam rangkaian hari jadi PU ke 78 tahun, pas tanggal ini adalah peringatan HGN. Selamat !,” ucap Kadis PU Kabupaten Sukabumi Drs.Asep Japar MM yang karib disapa Babeh Asjap.

Hal itu disampaikan dalam sambutan usai acara jalan santai bersama warga

dalam rangkaian hari jadi PU yang digelar di Taman Hiburan Rakyat Cimalati Desa Pasawahan Kecamatan Cicurug Kabupaten Sukabumi. Sabtu (25/11/2023). Acara Jalan santai bersama warga dalam Rangkaian Hari Jadi PU ke 78

Terkait HGN, Asjap juga menyampaikan apresiasi untuk seluruh guru dan peran sertanya membangun masyarakat Indonesia.

“Guru mencerdaskan kehidupan bangsa, serentak berinovasi wujudkan merdeka belajar.” tambahnya.

Bupati Sukabumi H.Marwan Hamami didampingi Kadis PU Asep Japar usai kegiatan. Dalam kegiatan yang dihadiri oleh jajaran dinas PU Kabupaten Sukabumi dan ribuan warga Sukabumi dari berbagai wilayah tersebut, hadir Bupati Sukabumi H.Marwan Hamami, Plt Kadisdagin Dani Tarsoni dan Ketua Komisi II DPRD Kabupaten Sukabumi dari fraksi Golkar Deni Gunawan.

Saat hadir dan memberikan sambutan, Bupati Sukabumi mengulas beberapa hal terkait kondisi pembangunan infrastruktur yang sempat terhambat karena Pandemi Covid 19 selama beberapa waktu lalu.

“Saat ini Pemilu dan Pilkada 2024 menjadi fokus utama alokasi yang membuat kita semua harus bersabar terkait infrastruktur. Semoga segera akan pulih dan lancar lagi seperti semula. Tak lupa saya juga ucapkan selamat Hari Guru Nasional yang jatuh tepat pada hari ini,” ucap Bupati Marwan.

Bupati Sukabumi juga sempat menyampaikan terkait rekomendasi DPP Partai Golkar untuk Asep Japar sebagai calon Bupati Sukabumi yang diusung pada Pilkada 2024.

Kemeriahan acara makin menjadi saat dibacakan nomor undian kupon hadiah motor, sepeda listrik dan doorprise menarik lainnya.

Usai penyerahan hadiah, acara dilanjutkan dengan makan bersama dan hiburan bersama warga serta pengunjung THR Cimalati.